
 

 
 
Déclaration liminaire du SE UNSA 95,  

 
Monsieur le Directeur Académique,  
Mesdames, Messieurs les membres de la commission,  

 
Nous nous retrouvons ensemble pour une nouvelle année de dialogue social.  

Des progrès en termes de gestion informatique ont été annoncés par vos soins 
Monsieur le directeur et sont fortement attendus par l’ensemble des collègues.  
Il est souhaitable que le calendrier puisse être respecté au mieux et non entravé 

par des dysfonctionnements.  
Afin que les délégués du personnel puissent exercer leurs missions en amont des 

CAPD (y compris signaler des erreurs permettant aux services de les rectifier), il 
est plus que souhaitable que la communication des documents de travail soit 
effectuée dans les délais réglementaires et respectables.  

 
 

Le PPCR accompagné par le SE UNSA n’a pas encore apporté pleine satisfaction 
aux collègues. Les collègues ont reçu leur avis de visite le 19 juillet 2018. Ils ne 

connaissent pas encore les critères de choix. Le SE UNSA 95 reste favorable à un 
groupe de travail.  
 

Dans le cadre des nouvelles évaluations nationales CP et CE1, le SE UNSA 95 
demande que la reproduction des livrets soit éclaircie au plus vite, que le temps 

de saisie des réponses soit reconnu et que des protocoles d'information aux 
parents soient prévus pour la rentrée 2018. 
  

 
Le dédoublement des classes de CP et de CE1 à terme est une idée que le SE 

UNSA 95 trouve intéressante. Mais il ne faut pas oublier que le besoin de locaux 
conduit à la disparition de BCD ou de salles dédiées aux arts plastiques, par 
exemple et que les effectifs explosent en cycle 3.  

 
Nous réitérons notre intervention concernant les APC : dispositif d’aide pour tous 

les élèves. Le SE UNSA 95   rappelle que l’organisation des APC continue de 
relever d’une proposition du conseil des maîtres : en l’absence de modification du 
cadre règlementaire, les enseignants peuvent continuer à organiser les APC avec 

des contenus et des modalités définies par chaque conseil des maîtres. Nous 
serons attentifs aux demandes des circonscriptions.  

 
Enfin, les PES 2017/2018 se plaignent, à raison, d’un manque de considération. 
En effet, ils n’ont pas reçu d’avis de titularisation. Certains, faute de 

communication, s’interrogent. Il serait opportun de mettre en place un dispositif 
qui leur permettrait d’avoir confirmation.   



 

Le SE UNSA s’est étonné de la mise en place pendant l’été de nouveaux 
programmes. Les collègues ayant préparé leur rentrée pendant ce même été 

n’ont pas reçu à ce jour ces modifications par voie hiérarchique.  
Les collègues ont plus que probablement pas eu connaissance de ces 
modifications.  

En amont de cette décision unilatérale, aucune consultation, aucune rencontre 
des représentants des personnels par le Conseil Supérieur des Programmes, des 

modifications qui ont été publiées accompagnées de repères annuels.  
Quel est va être l’accompagnement des circonscriptions dans la prise en main de 
ces nouvelles données lors des visites PPCR de cette année par exemple ? 

Les personnels sont écœurés par tant de mépris de leur travail.  
 

Enfin, le SE UNSA 95 réitère son souhait de clarification quant à l’organisation 
des 2 journées de pré-rentrée : choix aux équipes qui est à même de juger de la 
meilleure organisation en fonction des spécificités locales.  

 
Nous terminerons notre intervention en souhaitant à toutes et à tous, personnels 

enseignants et administratifs, une excellente rentrée au bénéfice de tous les 
élèves.  

 
Je vous remercie pour votre attention.  


